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ひんやりとした空気が身に凍みるようになってき
ました。グラウンドに凛として立ち、子供たちの活
動を見守り続けている銀杏の葉も、日々、美しく色
合いを変えています。季節は晩秋。そして、厳しい
冬の訪れを感じさせる季節となりました。

さて、10月は、２日に実施した遠足をはじめ、９
日に実施した２年に一度の観劇、31日に実施した学
習参観、親子学年活動、PTA環境整備、遊休品即売会
など、充実した教育活動を展開することができまし
た。子供たちや教職員の頑張りはもちろんですが、
子供たちに愛情を注ぎ、学校に対してご理解とご支
援をいただいている保護者の皆様のおかげと心より
感謝しております。

11月は気温がだんだんと下がり、健康管理にこれ
まで以上に配慮が必要です。一方、学習を行うという面から見ると、一年の中で最も落ち着いて
取り組める月の一つです。各教科、道徳、特別活動、総合的な学習の時間などにじっくり取り組
み、子供たちは学びの手応えを、また、教師は指導することの手応えを感じながら一日一日を積み
重ねていくことができるようにしたいと考えています。これまでと変わらぬご理解とご支援を賜りま
すよう、よろしくお願いいたします。

学習参観、親子学年活動、PTA環境整備作業、遊休品即売会

ご来校、ご協力、ありがとうございます
10月31日(土)に開催いたしました学習参観、親子学年活動、PTA環境整備作業、遊休品即売会へ

のご来校、ご協力、本当にありがとうございました。当日は大変盛りだくさんの内容が予定され、
充実した一日となりました。午前中は２時間の授業公開を行いました。２年生と３年生では、PTA
親子学年活動が行われました。親子で活動する姿は微笑ましく、子供たちも大変うれしそうでし
た。５・６年生は、「子供たちの心の健康について考えよう」をテーマに学校保健委員会を開催し
ました。水島養護教諭による、入善小学校における“とやまゲンキッズ作戦”の結果についての
考察報告、並びに、保健委員会の児童による「心の働きについて調べたこと」の発表に続いて、
スクールカウンセラーの丸田先生より、脳の働きについてお話していただきました。子供たちに
とって、自分の生活を見つめる絶好の機会になったと思います。

午後からの環境整備作業にもたくさんご参加いただきありがとうございます。おかげをもちま
して、学校全体が明るく、美しくなりました。また、遊休品即売会も大変盛況でした。遊休品即
売会へのご参加・ご協力、ありがとうございました。
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螺旋（らせん）階段で、屋上へ避難しました螺旋（らせん）階段で、屋上へ避難しました螺旋（らせん）階段で、屋上へ避難しました螺旋（らせん）階段で、屋上へ避難しました

地震･津波を想定しての避難訓練地震･津波を想定しての避難訓練地震･津波を想定しての避難訓練地震･津波を想定しての避難訓練
９日(月)に今年度２回目の避難訓練を行いました。今回は、

地震により放送機器が使えないという想定で、職員がハンドマ
イクで屋上へ避難するよう呼びかける方法で取り組みました。

子供たちは、「おはしも」の
約束を守ることはもちろんの
こと、慌てずに落ち着いてら
せん階段を上がり、全員が迅
速に屋上へ避難することがで
きました。昨年度の反省を生
かし、様々な改善を図ったお
かげで、今年度は、１分余り避難時間を短縮することができま
した。災害は、いつどこででも身近におきるものと想定し、日
頃から正しい避難訓練を行うことの大切さを学びました。

富山県教育委員会表彰富山県教育委員会表彰富山県教育委員会表彰富山県教育委員会表彰（健康教育実践優良学校）（健康教育実践優良学校）（健康教育実践優良学校）（健康教育実践優良学校）を受けました！を受けました！を受けました！を受けました！
本校は、健康教育実践優良学校「近視予防の

部」で準優良校に選ばれ、４日に県庁にて表彰
式が行われました。日頃の実践の積み重ねが評
価されたことを大変嬉しく思います。養護教諭
の水島先生は、毎学期、視力検査から低視力者
の早期発見に努められ、適切な保健指導を行っ
てくださっています。また、児童保健委員会は、
「目の愛護デー」には、全校児童に向けて、近
視予防や目の愛護に関するクイズを出すなど、
近視予防を推進してくれています。さらに、「と
やまゲンキッズ作戦」の結果を通して家庭との
連携を図っていることで、低視力者の減少につながっていることなど、学校の取組が認められた
ものと思います。５日に給食時にランチルームで紹介し、全校で受賞を喜び合いました。

「学校生活に関するアンケート」の結果をお知らせします「学校生活に関するアンケート」の結果をお知らせします「学校生活に関するアンケート」の結果をお知らせします「学校生活に関するアンケート」の結果をお知らせします
遅くなりましたが、７月に実施した「学校生活に関するアンケート」の結果をお知らせします。

保護者アンケートでは、99％の方から回答を得ることができました。本当にありがとうござい

ます。集計では肯定的な回答（あてはまる、ややあてはまる）の割合が、全ての項目で90％を上

回っており、学校運営についておおむね満足できる結果となりました。今後、児童アンケートと

保護者アンケートから見えてきたこと、また、前年度との比較から見えてきたことなどをしっか

り分析し、これからの学校運営に生かしていきたいと考えています。詳細につきましては、別紙

「学校生活に関するアンケート結果のお知らせ」をご覧ください。

平成2７年度 音楽集会 11月2０日(金) 午後２時開演

♪♪♪コスモホールへのご来場、お待ちしております ♪♪♪
すでに案内でもお知らせしましたが、来る20日(金)に、コスモホールにて、今年度の音楽集会

を開催いたします。６月に選曲を行い、伴奏希望者は７月から、そして、学年全体では９月末よ
り練習を重ねてきています。それぞれの学年が歌唱を通して一つになる姿は本当にいいものです。
美しい歌声や表現への意識も高まり、昨年以上にレベルが高い、聴き応えのある表現が出来上が
ってきています。今年度は初めてDVD作成業者がカメラ4台にて音楽集会を集録し、編集する予定
です。思い出に残る音楽集会になるよう、今後も練習を充実させていきたいと考えています。

保護者の皆様には、ぜひ、子供たちの素敵な合唱をお聴きいただき、入善小学校の音楽の香り
を味わいながら、深まりゆく秋の一時をお過ごしください。たくさんの方々のご来場をお待ちし
ております。なお、保護者の皆様の駐車、ホールへの入場時刻、座席、小さなお子様への配慮等
につきまして、過日配布の案内をご覧いただきますようお願いいたします。


